

Rectificatif

Il y a quelques semaines, les habitants âgés de +65 ans recevaient un courrier les informant qu'une « Résidence sénior » allait s'ouvrir. C'est faux.

À Étréchy, ce n'est pas une « Résidence sénior » qui doit être construite (à la place du terrain de cross) mais une « Résidence intergénérationnelle ». Et ça, EES y serait favorable.

Or, madame Borde, adjointe à l'action sociale, utiliserait ce concept seulement en direction d'une tranche d'âge : les +65ans – On cite le Procès-Verbal du Conseil municipal du 23/09/16 : « Mme Borde répond que malgré le terme intergénérationnel, ce projet vise surtout les seniors ».

Rassurez-vous, EES n'a rien contre les +65 ans, bien au contraire, pourquoi ne pas favoriser ce concept d'intergénérationnel en permettant à toutes les tranches d'âges d'accéder à ces logements (les jeunes, les familles, les actifs, les seniors...) ? Renforçant ainsi les liens de solidarités entre toutes les générations.

Parce que l'équipe d'Élisabeth Dailly a fait une promesse de campagne qu'elle ne pourra pas tenir : la création d'une MARPA (Maison d'Accueil Rurale Pour les Personnes Âgées), beaucoup plus cher. Et qu'en transformant ce concept d'intergénérationnel en une « Résidence senior », ils ont trouvé leur plan B.

Les élus d'Étréchy, Ensemble et Solidaires (EES) - Permanence en mairie le samedi 18 mars 2017 de 9h à 12h. Page Facebook
Tél : 07 82 80 66 13 / email : etrechyensembleetsolidaires@gmail.com -